

## La controversia persiste en torno al paro de frigoríficos y sus implicancias

Sociedad



Publicada el: 05/01/25	Visitas: 130
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-controversia-persiste-en-torno-al-paro-de-frigorificos-y-sus-implicancias\\_13593.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-controversia-persiste-en-torno-al-paro-de-frigorificos-y-sus-implicancias_13593.php)

# LA CONTROVERSI PERSISTE EN TORNO AL PARO DE FRIGORÍFICOS Y SUS IMPLICANCIAS

*Sociedad*

*La controversia persiste en torno al paro de frigoríficos y sus implicancias*

**El debate continúa en torno al paro de frigoríficos y sus repercusiones en la industria.**

**Controversia entre FOICA e INBA por el Bienestar Animal**

El presidente de la Federación de Obreros de la Industria Cárnica y Afines (FOICA), Martín Cardozo, ha respondido firmemente a un reciente comunicado del Instituto Nacional de Bienestar Animal (INBA), que critica las medidas gremiales y su impacto en el bienestar animal.

En el documento, el INBA menciona la muerte de tres vacunos en frigoríficos y las condiciones adversas de otros animales debido a la suspensión de faenas.

Cardozo manifestó: “Entendemos que el comunicado tiene una intencionalidad clara: deslegitimar nuestras medidas gremiales y generar una situación de antipopularidad utilizando temas sensibles como la muerte de un animal”, durante una entrevista con Diario La R.

El dirigente enfatizó que el INBA ignora que las muertes de animales en los frigoríficos no son exclusivas de situaciones conflictivas, sino que son el resultado de factores recurrentes, como el estado físico de los animales al llegar a las plantas.

“Nos sorprende que un órgano que técnicamente conoce la industria haga esta serie de comentarios.

Saben que las plantas frigoríficas tienen mecanismos para procesar animales que no llegan en condiciones, y esto sucede a diario, no solo con vacunos sino también con ovinos”, agregó Cardozo.

Asimismo, Cardozo cuestionó lo que consideró “hipocresía” por parte del INBA y de quienes critican las medidas gremiales.

“Los mismos que denuncian esto son los que en eventos como el Prado hacen discursos sobre tradición mientras destrozan animales, en este caso caballos”, afirmó, refiriéndose a prácticas que considera contradictorias con el discurso del bienestar animal. Por su parte, el INBA informó que desde el 30 de diciembre más de 2.000 vacunos permanecen en plantas frigoríficas a causa de las medidas sorpresivas de la FOICA.

El organismo calificó como “graves” las consecuencias para los animales, que se encuentran en corrales diseñados para estadías cortas.

Además, reiteró su “profunda preocupación” por los daños que el conflicto genera en la industria y en la imagen ética que Uruguay proyecta como país exportador de carne.

FOICA se declaró en conflicto el pasado 25 de noviembre debido a la falta de avances en las negociaciones a nivel de Consejos de salarios.

Desde entonces, han llevado a cabo paros sorpresivos con el objetivo de evitar que los empresarios puedan sustituir a los trabajadores con “rompehuelgas”.

Sigue la polémica en torno al paro en frigoríficos.

Fuente: Grupo R Multimedio

## Imágenes

# LA CONTROVERSIDA PERSISTE EN TORNO AL PARO DE FRIGORÍFICOS Y SUS IMPLICANCIAS

*La controversia persiste en torno al paro de frigoríficos y sus implicancias*

## Tags

*cardozo, gremiales, industria, conflicto, comunicado, animales, medidas, plantas, bienestar, vacunos, condiciones, repercusiones*

## Noticias relacionadas

---

**3.6 \*** *Tragedia en frigoríficos: tres animales pierden la vida y el Inba advierte sobre posibles movilizaciones del sector gremial*

---

**4.3 \*** *Inba manifiesta su "grande inquietud" ante las decisiones de los sindicatos en los frigoríficos, tras confirmarse la muerte de tres animales*

---

**3.9 \*** *Responsabilidad del frigorífico en el sufrimiento animal: declaraciones del presidente de Foica tras informe del Inba*

---

**4.9 \*** *El Inba alza la voz: Impacto de las medidas gremiales en la salud y bienestar animal es inaceptable*

---

**3.6 \*** *Tamberos lidian con las repercusiones del conflicto laboral en los frigoríficos*

---

**4.3 \*** *Productores y trabajadores del sector rural enfrentan las*

*consecuencias de la huelga en los frigoríficos*

**4.4 \*** *Estabilidad en los precios del mercado ganadero para vacunos gordos: un panorama en la encrucijada*

**4.2 \*** *Empleados de frigoríficos garantizan el suministro de carne para las fiestas de fin de año*

**4.5 \*** *Cese de actividades en el sector frigorífico: un futuro incierto para los trabajadores y la producción*

**4.8 \*** *Sebastián Da Silva cuestiona los paros en la industria cárnica y láctea, lanzando dardos hacia el Frente Amplio*

## **Categorías**

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo